

Par | le 2010-08-25 @ 14:24:54

Françoise Falardeau et France Clermont co-animent «La vallée des arts»

Françoise Falardeau et France Clermont co-animent «La vallée des arts»

[La Vallée des Art](#) se veut être une émission culturelle sympathique conçue pour découvrir la passion qui anime les artistes peintres de la Vallée du Richelieu. L'émission sera bientôt sur les ondes de TVR9 au début septembre.

« Une toute nouvelle émission dynamique qui recevra chaque semaine 2 artistes peintres de la Vallée du Richelieu. Ils nous ouvriront les portes de leur atelier ou tout simplement de leur coeur.

Nous découvrirons ensemble pourquoi cet appel dans l'univers inconnu de leur imaginaire. Ils nous dévoileront leurs techniques et partageront avec nous des secrets bien gardés.»

[France Clermont](#) et [Françoise Falardeau](#) feront équipe pour vous faire vivre des moments chaleureux en compagnie de gens d'ici pour les gens d'ici. De semaine en semaine, elles recevront des artistes qui vous en mettront plein la vue pour le plus grand bonheur de vos yeux.

Rendez-vous hebdomadaire à ne pas manquer! Source [site web de La vallée des arts.](#)